
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCU/SC) 
encontrou um furo - mais um - nas contas da Prefeitura 
de Florianópolis, mais especificamente envolvendo a 
Secretaria de Turismo, enquanto ela ainda era gerida 
por Ed Pereira, apontado como líder da organização 
criminosa, criada dentro da pasta, para crimes contra 
administração pública.

O evento da vez é o Reveillon de 2023 para 2024. De 
acordo com o órgão, o prejuízo aos cofres públicos foi 
cerca de R$ 1,2 milhão, tudo por conta da dispensa de 
licitações para aquisição do “pacote” Virada Mágica 
(nome dado ao evento), que contou com um show 
de drones que, por sinal, foi bastante criticado pela 
população. 

Em sua defesa, Ed afirma que a decisão de adquirir o 
evento sem licitação partiu da equipe da prefeitura, não 

foi decisão única e exclusivamente dele. Bom, só mais 
um para a conta do ex-secretário, que anda precisando 
explicar até o aniversário da filha.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Depois que o Ministro dos Transportes, Renan Filho, 
respondeu às críticas de Jorginho Mello (PL), também 

por meio das redes sociais, o governador de Santa Catarina 
publicou mais um vídeo para dizer que estava pronto para 
negociar com o Governo Federal as melhorias para a 
BR-101, isso claro, dentro dos seus termos. Uma parte da 
verba para investir no projeto sairia do dinheiro que foi 
investido pelo ex-governador Carlos Moisés em rodovias 
federais e que, até hoje, não voltou aos cofres catarinenses. 
Mesma proposta que o Ministro havia apresentado em junho 
de 2024, quando esteve no Estado visitando algumas obras, 
mas que foi recusada pelo governador à época.

Mas essa conversa entre os governos Federal e Estadual 
só deve acontecer depois de realizados os estudos, já 

autorizados por Jorginho, para um novo traçado alternativo 
para a região. Até porque, projetos já existem, mas todos 
eles de alto custo e longo prazo. O governador, agora, quer 
uma solução viável e mais real antes que algo pior (sim, 
porque o acidente da última semana poderia ter sido bem 
pior) aconteça à população que trafega por aquele trecho.

Será que mesmo com trocas de indiretas, mais que 
diretas, via redes sociais, teremos, finalmente, uma 
“trégua” para que este problema de Santa Catarina seja 
resolvido?

Esperamos, que sim, caso contrário, continuaremos 
nessa enxurrada de críticas para todos os lados que 
não darão em nada. Lembrando que a rixa entre Renan e 
Jorginho vem desde os tempos de Senado.

Governador de SC se dispõe a conversar com o Governo Federal

Mais uma para Ed Pereira explicar
Foto: Redes Sociais/Reprodução
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Turismo
Uma pesquisa divulgada pelo IBGE na última semana apontou que Santa Catarina teve o maior crescimento do país 

nos últimos 12 meses. Foram expressivos 11% de aumento, muito acima dos 4,3% da média nacional. Na comparação 
entre fevereiro de 2025 e o mesmo mês do ano passado, a alta é ainda mais expressiva: 13,7%. O setor de serviços 
em geral cresceu 2,1% em fevereiro no estado na série com ajustes sazonais frente ao mês imediatamente anterior. 
O resultado foi o quarto melhor do país, atrás do DF (9,2%), de Pernambuco (2,9%) e de Goiás (2,2%), e ficou acima 
da média nacional de 0,8%. E a tendência é crescer ainda mais. Nesta segunda-feira, o governador Jorginho Mello 
anunciou a abertura de mais um vôo internacional direto, ligando Santa Catarina a Lima, no Peru. 

Investimento
O Governo do Estado divulgou que, em 2024, triplicou o 

investimento destinado a subsidiar operações de crédito 
para micro e pequenas empresas do estado. Enquanto em 
2023 foram aplicados R$ 11,7 milhões para esta finalidade, 
no ano passado o valor saltou para R$ 37,8 milhões. O 
fomento aos micro e pequenos negócios e MEIs busca 
incentivar o empreendedorismo em Santa Catarina e 
garantir a geração de mais emprego e renda. 

O salto do investimento em subsídio representa uma alta 
de cerca de 223% e é puxado principalmente pelo início das 
operações do Pronampe SC e do Pronampe Mulher.

Inaugurações
Um mês após anunciar R$ 170 milhões em investimentos 

no Oeste e Meio-Oeste, a Federação das Indústrias de 
Santa Catarina (FIESC) inicia nesta segunda (14) rodada de 
inaugurações e anúncios de obras no Vale do Itajaí, no valor 
de R$ 213 milhões. Em Pomerode, entregará o novo SENAI 
e a nova clínica SESI + Saúde. Em Blumenau, irá inaugurar 
a revitalização dos blocos B e C do SENAI; lançar a obra do 
novo Instituto SENAI de Tecnologia Têxtil, Vestuário e Design, 
que inclui novas áreas de Educação SENAI; e apresentar o 
projeto da Escola SESI de Referência da cidade. Em Indaial, 
apresentará o projeto de modernização do SENAI.

FHESC e Celesc
A Federação de Hospitais e Entidades Filantrópicas de Santa Catarina (FHESC), que aderiu ao Programa de Eficiência 

Energética da CELESC, regulamentado pela Agência Nacional de Energia Elétrica (ANEEL), receberá as obras finalizadas do 
projeto no primeiro semestre de 2025. A iniciativa garantirá ao setor filantrópico da saúde uma economia superior a R$ 
500 mil por ano e contribuirá para a preservação ambiental com a redução de 165 toneladas de CO₂. Com um investimento 
superior a R$ 4,7 milhões por parte da CELESC, o projeto prevê uma economia de energia estimada em 1.147,69 MWh por 
ano. O projeto foi implementado em quatro hospitais vinculados à Federação: Hospital Seara do Bem (Lages), Hospital Pró 
Rim (Joinville), Hospital São José (Maravilha) e Hospital Regional de Palmitos (Palmitos). As melhorias contemplam desde a 
instalação de sistemas de aquecimento solar até a troca de iluminação e a implantação de painéis fotovoltaicos.


